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Alcalde de Pucón dice que la doble vía debe 
solucionar la falta de caminos alternativos 
penrro pe sucomuna. Sebastián Álvarez dijo que el anteproyecto que mantiene el MOP considera una 
“nueva variante internacional” que será una opción para descomprimir entre El Turbio y Pucón. 
Exalcalde Germán Vergara llama a considerar posible alza de costos de traslados para la gente. 

Juan Carlos Poblete González 
juancarlos pobleteQaustraltemuco. 

1l alcalde de Pucón, Sebas- 

Ex». opinó quelos 
¡abitantes de su comuna 

deberían estar deacuerdo conla 

construcción de una autopista 
concesionada con doble vía ha- 

cialazona lacustre, debido aque 
el proyecto considera la apertu- 

ra de un trazado quese transfor- 
'maenuna altemativa para la co- 
nectividad dentro desu ciudad. 

Álvarez participó en la reu- 
nión organizada por la Cámara 
Chilena de la Construcción 

(CCHC) en Temuco, instancia en 

la quel seremi de Obras Públi- 
cas, Patricio Poza, ratificó que el 
MOP está empeñado en que 
“dentro de este año” se publique 
ellllamado alicitación para que 
una empresa se adjudiqueel di- 
seño definitivo, construcción y 
operacióndela autopista porva- 
rias décadas más. 

Elalcalde de Pucónpudoco- 
'nocer que el trazado preliminar 
que mantiene el Ministerio de 
Obras Públicas (MOP), comouna 

especiedeanteproyecto previoa 
la licitación, considera laamplia- 

ción a dos pistas por sentido en- 
treFreire y Villarrica, para luego 
crear un nuevo puente deingre- 
soaVillarrica-ala altura del sec- 

“El proyecto recoge 
observaciones que hi- 
cimos para solucio- 
nar problemas de 
movilidad interna”. 

Sebastián Álvarez, 

alcaldede Pucón 

entomoalaciudad de Vilarrica, 
para luegoempalmar haciaelca- 
mino conocido como Segunda 
Faja, ala altura del kilómetro12. 
Luego, el proyecto considera el 
ensanchamiento del camino Se- 
gunda Faja, conectando haciael 
sector de Pasaje Arriagada, El 
Cerdúo y el Club de Huasos de 
Pucón, para finalmente conectar 
en un nuevo enlace en el cruce 
deCaburgua y Curarrehue, pasa- 
dol puenteEl Turbio. 

“Cuando asumimos la admi- 
nistración de la comuna de Pu- 
cón dijimos que nos íbamos a 
oponera este proyecto siees que 
noresolvíalasituación crítica de 
circulación vehicular dentro de 
nuestracomuna. Nuestras obser- 

vaciones fueron acogidas y este 
trazado queconocemosahorasí 
resuelveel problema de conecti- 
vidad interna, esta especiedees- 
queleto de pescado que se gene- 
ra, donde todos llegamos a un 

icocamino deingreso y salida 
aPucón”, comentó el alcalde de 
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608 
millones de dólares es 
la inversión estimada que 
debería hacer la empresa 
concesionaria que quiera 
construir esta autopista. 

“Cuando la gente de Pucón 
pueda ver que este proyecto re- 
solveráelnudo vialcríticoquete- 

cinas y vecinos vana querer este 
proyecto”,agregó Álvarez. 

El Austral intentó conocerla 
opinión delalcalde de Villarrica, 
Pablo Astete,sobreeste tema. Sin 
embargo, pesealainsistencia,no 
huborespuesta. 

IMPACTO ECONÓMICO 
El rechazo ciudadano que existe 
coneste proyecto de doble víaes 

LOS HABITANTES DE LA ZONA LACUSTRE APRUEBAN UNA DOBLE VÍA, PERO NO ESTÁN DE ACUERDO CON PAGAR UN PEAJE MÁS, ADEMÁS DEL DE QUEPE. 

MOP indican que esperan un 
“cobro justo” por tramo usado, 
elpeajetroncal Quepeyaesobli- 
gatorio. Porloanterior, eso impli- 
caría un aumento del costo de 
traslado haciao desde Temuco. 

Sobreeso, elexalcalde de Vi- 
llarrica, Germán Vergara, quien 
opinó quesibienel proyecto “es 
muy necesario, debido a quela 
necesidad de mejor conectividad 

de dejar de lado elimpacto eco- 
nómico que puede tener en los 
trabajadores y estudiantes que 
viajan recurrentemente. 

“Villarrica ha crecido mucho 
y unadoblevíaes muy necesaria, 
por seguridad sobre todo, por- 
que hay muchos accidentes. Pe- 
ro tampoco tiene que provocar 
unalzaenelcosto detraslado de 
lagente queviveenlazonalacus- 

  

Dron de vigilancia a cargo del Gobierno queda 
destruido tras aparatosa caída en pleno centro 

TEMUCO. Aparato aéreo que efectuaba patrullajes quedó 
destrozado en la esquina de calles Montt y Aldunate. 

ndron que prestabaservi- 
cios detelevigilanciapara 
el Gobierno quedó des. 

rozado luego desuftir 
ratosacaída, en plenocentrode 
la ciudad de Temuco. 

Deacuerdoa la información 
recopilada por El Austral, se tra- 
ta de un dron DJI Matrice, ava- 

luadoen unosiO millonesde pe- 
sos, queestaba realizando unpa- 
tullajeaéreo, en el sector centro. 

Por causas que no están cla- 
ras y serán materia de investiga- 
ciónpor parte dela DirecciónGe- 
neral de Aeronáutica Civil 
(DGAC), a eso delas 09:05 horas, 
el aparato se desplomó y cayó 

justo en la vereda de la esquina 
decallesAldunatey Montt. Afor- 
tunadamente, el dron no cayó 
sobreninguna persona, aunque 
quedó destrozado porla caída. 

El Austral conversó con tra- 
bajadores delocales de laesqui- 
na, quienesrelataron queel dron 
podría haberse enredado enca- 

bles, por cuanto sintieron un 
fuertesonido similara un corto- 
circuito y luego vieron queelob- 

¡eto aéreo serompió enla acera. 
Lo que sesabe, hasta ahora, 

es que el dron pertenecía a una 
empresa que mantiene un con- 
trato de televigilancia con el Go- 
biemo. Inicialmente esto es con 
la Delegación Presidencial Regio- 
nal, aunqueahora esos patrulla- 
jessondireccionados por la Sere- 
mi de Seguridad Pública. cg 

     

    EL DRON, DE UNOS $10 MILLONES, QUEDÓ CON DAÑOS TOTALES. 

EMERGENCIAS ARAUCANÍA. 
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